

令和4年2月10日

保護者様

倉敷市立天城小学校
校長 藤原 英司

明日からの三連休での過ごし方について

平素より、本校の教育活動の推進にご支援ならびにご協力を賜り、誠にありがとうございます。

この度の新型コロナウイルスに関連した学級閉鎖等の対応につきましては、ご心配をお掛けしておりますとともに、ご理解ご協力を賜りまして心より感謝申し上げます。また、新型コロナウイルスに感染された方々におかれましては、一日でも早い回復をお祈り申し上げます。

本校では、これまで倉敷市教育委員会や倉敷保健所の指導のもと、できる限りの感染防止対策に努めてまいりましたが、オミクロン株の感染力は非常に強く、より一層の感染対策を徹底する必要があるととらえています。

また、明日からの三連休について、ご家庭での過ごし方が今後の感染を拡大するのか縮小するのか一つのポイントになると思われま

す。つきましては、三連休の過ごし方について、下記にありますことを参考に、ご家庭での感染対策に積極的に取り組んでいただきますようお願いいたします。

記

- 家庭内でもマスクを着用する。できれば不織布マスクを使用する。
- こまめな換気を行い、適度な湿度（40%以上）を保つ。
- 手洗いなどの手指消毒を徹底する。
- 外出は混雑している場所や、感染リスクの高い場所・時間を避ける。
できれば不要不急の外出を控え、家庭で安静に過ごす。
- ※学級閉鎖中のお子さんは塾等も含め外出を控える。近くの公園等で友達と遊ぶことのないようにしてください。

なお、新型コロナウイルス感染症は誰にでも起こりうる疾病ですので、個人の誹謗中傷をすることや、SNS等へ投稿・拡散する行為は、人権擁護の観点からも大きな混乱を招く恐れがあるため絶対にしないでください。